
Hiroshi Kiyotake (#13)
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 24. Juli 2014, 11:55

Zitat von sirtakimann 

Frage: was meinst du mit namhafte Spieler 

Es ist durchaus möglich, überdurchschnittliche Spieler für die zweite Liga zu
verpflichten. Zumal man ein Stück weit mit seinem Namen nicht irgendein kleiner
Zweitligist ist und ALLES verkauft hat was mehr als 2,50 € Transfererlöse bringt. Kölle
hat gezeigt, dass ein guter und "teurerer" Kader den Aufstieg sehr wahrscheinlich
macht. Und nochmal, niemand erwartet wirklich namhafte Spieler wie Schieber, oder
sonstige Kracher. Aber ein Stück weit mehr als Spieler von Frankfurt II,Sechzig
II,Wolfsburg II,Sandhausen,Dresden oder Düsseldorfer und Greuther Ersatzspieler
hätten es schon sein dürfen. Das Ziel ist doch der Aufstieg ? 
Der Schöpf ist sicher talentiert, kommt allerdings auch aus der Regionalliga. Er soll jetzt
der alleinige Hoffnungsträger in einer zwei Klassen höheren Liga sein, mit 20 Jahren
...ohne Worte

Normalerweise bräuchten wir jetzt einen Kiyotake Ersatz und mindestens einen Außenspieler
und mit Geld bekommt man auch in der 2. Liga Qualität.

Hannover gibt mal locker 10 Mio für zwei Spieler aus, der HSV holt wahrscheinlich Müller und
wir darben wieder in der Hoffnungslosigkeit. Aber ja, wir sind ja ein kleiner Zweitligist, ich hasse
eigentlich die Untergangsszenarien (mein Vater regte mich immer nach jedem Abstieg damit
auf) aber diesmal sind wir wirklich in einer sehr schwierigen Situation.
Wir müssen sofort wieder hoch, das ist doch unausweichlich. Warum wird dafür nicht EINMAL
ein kalkuliertes Risiko eingegangen. Das Verfehlen des Zieles muss maximal minimiert werden,
ohne weitere Qualität wurde es aber nur marginal verringert.
Sollen jetzt Schöpf, Ott und Co die ganze Bürde in der Zentrale aufgelastet werden ?

Das Problem an dem Verein und seinen Verantwortlichen ist, dass man das Gefühl hat, dass nie
mit offenen Karten gespielt wird. Sagt doch einmal ehrlich, dass unser Handlungsspielraum
sehr klein ist und wir anscheinend riesige Finanzlöcher haben, anders ist das aktuelle
Transferverhalten doch nicht erklärbar.
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